

Klosterneuburg, am 20. Oktober 2025

## „Auf dem Weg nach Hause“ – Jungweintaufe & Ausstellungseröffnung in der Stiftsvinothek Klosterneuburg

**Der Wiener Maler Gottfried Hula zeigt kleinformatige Landschaftsbilder und Propst Anton Höslinger segnete den ersten Wein des vielversprechenden Jahrgangs 2025.**

Vergangenen Donnerstag, den 16. Oktober, lud die Vinothek des Stiftes Klosterneuburg zu Jungweintaufe und Vernissage der Ausstellung „Auf dem Weg nach Hause“. Der Wiener Maler Gottfried Hula präsentierte in der diesjährigen Herbstausstellung kleinformatige Landschaftsbilder. Seine Arbeiten zeigen jedoch keine realen, sondern symbolische Welt- und Sakrallandschaften. Immer wieder taucht in Hulas Bildern ein Haus auf, zu dem ein Weg führt: ein Haus auf einem Gipfel, am Horizont oder am Rand eines Abgrunds. Dieser Weg steht für den Lebensweg des Menschen – selten gerade, oft verschlungen. Sein künstlerisches Credo besagt, dass Kunst in der Lage sein muss, den Betrachter über den Alltag zu erheben. Kunst ist demnach die Vision einer höheren Wirklichkeit, ein Fenster zu Gott.

„Ich danke Gottfried Hula für diese Ausstellung. Vor allem auch für die geistliche Botschaft dahinter, für dieses Glaubenszeugnis, für die Auslegung der Heiligen Schrift, die wir in diesen Bildern sehen können und dürfen“, sagte Prälat Anton Höslinger anlässlich der Ausstellungseröffnung.

Im Rahmen des stimmungsvollen Abends nahm der Propst des Stiftes Klosterneuburg auch die feierliche Jungweintaufe vor. Der „Junge Klosterneuburger 2025“ ist eine Cuvée aus den Sorten Müller Thurgau, Grüner Veltliner und Früheroter Veltliner. „Der Weinjahrgang 2025 verspricht besonders fruchtbetonte Weine. Frische, Eleganz und moderater Alkoholgehalt treffen auf harmonische Fruchtaromen – ein Jahrgang, der die aktuelle Weintrinkkultur perfekt widerspiegelt“, sagte Weingutsleiter Peter Frei.

Der **Junge Klosterneuburger 2025** ist ab sofort in der **Stiftsvinothek** und im gut sortierten Fachhandel erhältlich.

### GOTTFRIED HULA – AUF DEM WEG NACH HAUSE

**Ort:** Vinothek Stift Klosterneuburg, Rathausplatz 24

**Dauer:** 16. Oktober 2025 bis 7. Jänner 2026 / **Eintritt frei**

**Öffnungszeiten:** Mo–Fr: 10–18 Uhr / Sa: 10–17 Uhr / Sonn- und feiertags geschlossen

Foto 1: v.l.n.r. Wirtschaftsstadtrat Leopold Spitzbart, Stiftskustos Wolfgang Huber, Künstler Gottfried Hula, Propst Anton Höslinger Can.Reg., Weingutsleiter Peter Frei.

Foto 2 bis 4: Impressionen der Ausstellung.

Copyright Stift Klosterneuburg, Fotograf: Walter Hanzmann, Abdruck honorarfrei

### Stift Klosterneuburg

Walter Hanzmann, Pressesprecher

T: +43 676 / 447 90 67

Christina Hiptmayr, Pressesprecherin

T: +43 676 / 447 90 09

E: [presse@stift-klosterneuburg.at](mailto:presse@stift-klosterneuburg.at)

[www.stift-klosterneuburg.at](http://www.stift-klosterneuburg.at)

*Das Stift Klosterneuburg wurde 1114 gegründet und 1133 den Augustiner-Chorherren übergeben, um ein religiöses, soziales und kulturelles Zentrum zu bilden. Heute ist es eine unverzichtbare spirituelle und soziale Institution sowie ein wichtiges kulturtouristisches Ziel. Zu seinen Wirtschaftsbetrieben gehört auch das älteste Weingüter Österreichs.*